

Carreras por montaña, 24/08/24

## Kilian Jornet conquista el Cervino en la etapa 8 de Alpine Connections: 44 cuatromiles alcanzados

Kilian Jornet escala el icónico Cervino (4.478 m) en la octava etapa de su reto 'Alpine Connections'. Con 44 cuatromiles acumulados y 608 km recorridos, Jornet continúa desafiando los límites del montañismo tras un día de 18 horas en los Alpes.



Kilian subiendo al Servicio. Foto: Nick Danielson

Kilian Jornet continúa su impresionante travesía por los Alpes en su desafío '**Alpine Connections**'. En la octava etapa de este proyecto, Jornet logró ascender **tres nuevas cumbres de más de 4.000 metros**, incluyendo el icónico **Cervino-Zermatt (4.478 m)**, sumando un total de **44 cuatromiles alcanzados desde el comienzo de su odisea**.

### Un hito en la historia del montañismo: El Cervino (Matterhorn)

El Cervino, conocido como **Matterhorn** en el mundo anglosajón, es una de las cumbres más famosas y **icónicas de los Alpes, así como un símbolo del montañismo mundial**. Jornet ya había conquistado esta montaña en 2013, cuando estableció un **récord de velocidad subiendo y bajando por la vertiente italiana** en un tiempo impresionante de **2 horas, 52 minutos y 2 segundos**. En esta ocasión, Jornet volvió al Cervino como parte de su reto actual, pero con una misión diferente: sumar esta mítica cima junto con otras dos cumbres cercanas, **Dent d'Hérens (4.173 m)** y **Dent Blanche (4.358 m)**.



Kilian Jornet en Alpine Connection. Foto: David Ariño

## **Una etapa épica de 18 horas, junto a Jacquemoud y Zapater**

La jornada **comenzó temprano en el refugio Hörnlihütte, en Suiza**, desde donde Kilian partió a las 7 de la mañana acompañado por su amigo y compañero de aventuras **Matheo Jacquemoud**. Tras un amanecer espectacular en el que pudieron disfrutar de la belleza de los Alpes, **escalaron juntos el Cervino antes de continuar hacia Dent d'Hérens**. Más tarde, **Genís Zapater se unió al equipo para la larga travesía hacia la cima de Dent Blanche**.

El día resultó ser uno de los más duros y largos de su proyecto, con un total de **18 horas y 8 minutos de actividad ininterrumpida**. Kilian y sus compañeros tuvieron que enfrentarse a condiciones variables, incluyendo **nieve suave y calurosa**, lo que dificultó la progresión. A pesar de estas complicaciones, **lograron completar la etapa y descender al refugio Schönbielhütte**, donde Kilian pudo disfrutar de un merecido descanso tras haber sumado tres nuevas cumbres a su lista.